
平成２６年１月１０日 

 
 

議会報告会で寄せられた意見・要望等について 

 

 昨年 10 月，11 月に開催した議会報告会において参加者から寄せられた意見・要望等のうち，重要なもの及び

検討すると回答したもの等について内容を精査した結果，議会として下記の内容で検討，通知していくこととな

りました。なお，個別の意見・要望等の内容は次頁以降に掲載しています。 

 

 

 

  

 

   

 

 

坂 出 市 議 会 

区  分 内  容 

Ａ 議会全体で検討すべきもの 

Ｂ 各所管委員会で検討すべきもの 

Ｃ 理事者へ内容を通知するもの 



番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

１
人口減対策について，住民税を安くするなど，メリハリ
をつけた対策はないのか？

10/28（月）
　　西庄

今後，議論が必要。 Ａ
本市にとって最も大きな課題である。これまでも個々
の議員の一般質問等において，様々な提案があった
が，議会として議論を行う必要がある。

２
市全体の取り組み，総合計画のあり方を見直す必要が
ある。

10/30（水）
　　川津

貴重なご意見，持
ち帰って検討する。

Ａ
非常に大きな課題である。議論の方法も含め今後の
検討課題である。

３
防火用水，消火栓の配置等について再確認してほし
い。

10/31（木）
　　林田

消防本部と相談し
ながら検討する。

Ｂ

防火用水，消火栓が地域の中に適切に配置されてい
るかという市民の意見であったが，林田地区に限ら
ず，市内全域の課題であることから，調査する必要が
ある。

４
津波発生時の安全性確保のために，避難ビルの指定
が必要ではないか。

11/2（土）
　　東部

議会として理事者
側との連携を図って
いる。

Ｂ
避難ビル指定の進捗状況等について調査する必要
がある。

５ 大きな会合を開ける場所が市内にない。
11/2（土）
　　西部

なし Ｃ
ふれあい会館等もあるが，より大人数の会議が開ける
場所が必要といういうことである。市民要望として通知
する。

総務消防委員会関係
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番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

６

市民ホール等の施設について，高齢者，身体障がい
者への配慮がほしい。階段を使用しなくても移動でき
るようにしてほしい。地下室へのクーラーの設置を希望
する。

10/28（月）
　　西庄

なし Ｂ 施設のバリアフリー化について調査する必要がある。

７ 市立病院の対応が悪く，不親切である。
10/28（月）
　　西庄

なし Ｃ 市民からの意見として通知する。

８
新市立病院の駐車場ではしっかりした誘導係を配置し
てほしい。

10/31（木）
　　林田

貴重なご意見，担
当課と十分に協議
する。

Ｃ 市民からの要望として通知する。

９
新市立病院では，知的障がい者専門の外来を設置し
てほしい。

10/31（水）
　　林田

貴重なご意見として
検討する。

Ｃ 市民からの要望として通知する。

１０
国府跡について，県の埋蔵文化財センターの発掘が
始まっているが，今後も検証を将来に渡って行える良
い方策を考えてほしい。

11/1（金）
　　府中

なし。 Ｃ 市民からの要望として通知する。

教育民生委員会関係
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番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

１１
デマンド型乗り合いタクシーのメリットをもっと考えてほ
しい。（一律300円，停留所，目的地）

10/28（月）
　　西庄

３年，５年計画の中
で改善できるよう理
事者との連携を図り
たい。

Ｂ
事業を開始したばかりである。利用者が増えるよう，改
善点を含め今後も引き続き協議していく必要がある。

１２
土地の境界確認，分筆の費用が非常に高く，農道の
整備が進まない。

10/30（水）
　　川津

国の方へ働きかけ
をしていかなければ
いけないと考えてい
る。

Ｃ 市民からの要望として通知する。

13 遊休農地の解消を図ってほしい。
10/31（木）
　　林田

農業員会と協力し
て意欲的な農家に
集積するなど取り組
んでいく。

Ｃ 市民からの要望として通知する。

14 農業委員会の女性委員の増員を図ってほしい。
10/31（木）
　　林田

議会でも協議した
い。

Ａ
女性委員の増員のために，議会として検討する必要
がある。

15 デマンド型乗合タクシーの事前登録制は必要なのか。
11/2（土）
　　西部

貴重なご意見なの
で今後対策を講じ
ていきたい。

Ｂ
事業を開始したばかりである。利用者が増えるよう，改
善点を含め今後も引き続き協議していく必要がある。

１６
市内循環バスについて，ぜひ逆回りの運行を検討して
ほしい。

11/2（土）
　　西部

貴重なご意見として
検討する。

Ｂ
事業を開始したばかりである。利用者が増えるよう，改
善点を含め今後も引き続き協議していく必要がある。

１７
市内循環バスについて，新市立病院完成後はルート
変更が必要ではないか。

11/2（土）
　　西部

貴重な意見として承
る。

Ｂ
事業を開始したばかりである。利用者が増えるよう，改
善点を含め今後も引き続き協議していく必要がある。

市民建設委員会関係
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番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

１８

新庁舎建設について，面積が狭いように思えるし，地
盤が塩田跡地なので，耐震対策のために建設費用が
増大する可能性がある。もう少し研究すべきではなか
ろうか。

10/30（水）
　　川津

もう少し時間がある
ので，検討する。

Ｂ

報告会全般を通して感じたのは，新庁舎建設計画は
行政が思うほど市民に浸透していないということであ
る。市民への効果的な周知を含め特別委員会で検討
していく必要がある。

１９ 議会に女性の声を反映してほしい。
10/31（木）
　　林田

女性の意見も反映
していきたい。

Ａ
男女共同参画推進のための条例提案を含め，議会と
して検討する必要がある。

新庁舎建設特別委員会関係

議会関係
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